



Comités féminins pour la prévention et le dépistage des cancers



Agir avec vous pour que vous restiez en bonne santé

Alors qu'une étude publiée récemment par Santé publique France montre une baisse de la participation au dépistage organisé du cancer du sein (moins d'une femme sur deux en 2022 !) et des difficultés à atteindre l'objectif européen de participation (75% cancer du sein), il est plus que jamais nécessaire de se mobiliser toutes et tous ensemble pour réaffirmer l'importance du dépistage organisé du cancer du sein et faire participer le plus grand nombre de femmes concernées.

De manière générale, plus les cancers du sein sont détectés tôt et plus les chances de guérison sont importantes. Par ailleurs, les cancers détectés à un stade précoce nécessitent, en général, des traitements moins lourds et moins agressifs, avec moins de séquelles. INCa



Les missions de notre fédération avec les comités féminins

Augmenter les taux de participation aux dépistages organisés et à l'occasion de la mobilisation d'octobre « rose », rappeler le rôle essentiel du dépistage organisé du cancer du sein.

L'objectif premier étant la baisse des taux de mortalité par cancer, notre Fédération invite tous les Comités féminins à agir aux côtés des pouvoirs publics, des instances de santé et des professionnels. Les de santé dont les médecins radiologues agréés, à porter, par tous moyens l'information sur la mammographie, les modalités des différents dépistages organisés, leur rôle préventif, leur importance dans la lutte contre la maladie afin que chaque personne concernée soit actrice et s'engage dans le dépistage en toute connaissance.

Notre Fédération rassemble tous les Comités féminins autour d'une même mission, les incite à œuvrer sur leur territoire, sous toutes les formes auprès de tous les publics dont ceux qui participent le moins comme les personnes en situation de précarité, tout au long de l'année et **particulièrement** lors du mois d'octobre consacré à la prévention et au dépistage organisé du cancer du sein et à participer à des actions nationales porteuses de ce message de santé publique : **Vous informer, vous aider à comprendre pour que vous puissiez prendre votre décision.**

Agir avec vous afin que vous restiez en bonne santé !

Les Comités féminins pour la prévention et le dépistage des cancers sont reconnus d'intérêt général, agissent sur le terrain et sont composés de bénévoles engagés et investis, issues de tous les horizons. Ils agissent au quotidien avec et auprès des Centres régionaux de coordination des dépistages des cancers (CRCDC) et l'ensemble des partenaires de la santé. ■

NOTRE ENGAGEMENT : ÊTRE UTILES ET EFFICACES !

- 👤 Maryse THAËRON CHOPIN, présidente de la Fédération Les Comités Féminins
- ✉ federation@comitesdepistagecancers.fr
- 🌐 www.comitesdepistagecancers.fr (Site en reconstruction)